

LA CRISE MONDIALE DU SIDA : QUATRE ACTIONS PROPOSÉES AU CANADA

Cabinet du Premier ministre
Chambre des communes
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6



Monsieur le Premier ministre,

Des millions de personnes dans les pays en développement sont en train de mourir parce qu'elles n'ont pas de médicaments contre le sida, et parce que les efforts mondiaux de prévention sont loin de ce qui est nécessaire. L'année dernière, le Canada et les autres États du G8 se sont engagés à appuyer les efforts de prévention et à viser l'accès universel aux traitements contre le VIH/sida d'ici 2010. Pour atteindre ces objectifs, le Canada doit :

- Payer sa juste part des efforts internationaux en doublant le financement de la recherche pour les vaccins anti-VIH et les microbicides; fournir 5 % des ressources nécessaires au Fonds mondial de lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme, annuellement et sur les cinq prochaines années; et développer un échéancier pour augmenter notre contribution d'aide au développement afin d'atteindre la cible de 0,7 % du RNB;
- Investir dans les systèmes publics de santé des pays en développement et soutenir les efforts de formation et de rétention des travailleurs de la santé;
- Promouvoir l'annulation immédiate et inconditionnelle des dettes des pays les plus affectés par le sida et la pauvreté; et
- Éliminer les obstacles dans la loi canadienne sur l'exportation de médicaments à moindre prix, tout en travaillant avec les fabricants de médicaments génériques et les pays en développement pour améliorer l'accès aux médicaments nécessaires.

Signature

Nom

Adresse

Code postal